

Si nous sommes encore dans les préparatifs, dans deux semaines, c'est tout le Parc Phoenix qui va s'illuminer aux couleurs de la Chine. En effet du 29 novembre au 23 février prochain, le parc botanique va accueillir un nouvel événement culturel d'ampleur inédite : Nice Baie des Lumières. Un festival de lanternes traditionnelles chinoises organisé par l'agence A.D.R.

« Depuis la création de mon agence, je rêvais de réaliser un événement grand public et populaire qui aurait du sens » explique Antoine Dray, fondateur d'A.D.R., spécialiste de l'événementiel et bien connu du côté de Cannes pour les soirées réalisées durant le Festival du Film ou la Fashion Week à Paris. *« Au cours de mes voyages en Chine j'ai été frappé par la fête des lanternes et je me suis dit qu'il y aurait du sens à la réaliser à Nice. Les liens entre la ville et la Chine sont de plus en plus forts et aux yeux des Chinois, Nice est en passe de doubler Paris en termes de revenus économiques et de devenir la capitale de l'innovation en France»* . Pour preuve l'arrivée de nouvelles lignes entre la capitale chinoise et la capitale azurée, de l'installation du géant Huawei ou encore de la réception du président chinois Xi Jinping à Nice en mars dernier à Nice. *« A mon retour de Chine, je voulais créer un festival de lanternes à Nice. Mais pour bien faire, il nous fallait des soutiens. Nous en avons eu deux : la mairie de Nice et la société Borui spécialiste des relations sino-françaises»* .

Tradition pluri-millénaire, cet événement ce veut un hommage à la culture chinoise et propose de faire découvrir de nombreux éléments et symboles lui appartenant. C'est une oeuvre colossale qui est présentée aux Nicois. *« Il aura fallu 70 000m² de satin, 40 tonnes de métal, 12 000 ampoules LEDs, 22Km de fils électriques pour réalisés 550 lanternes »* explique Dan Li de la société Borui. Des lanternes entièrement réalisées à la main ! Les plus petites lanternes ont été fabriquées en atelier dans l'usine de Hui longtang dans la province du Sichuan tandis que les plus grandes ont elles, été faites sur place à Nice.

Parmi les lanternes les plus emblématiques, on citera bien sûr la Grand Muraille de Chine haute de 18m et ses soldats en terre-cuite ainsi que les deux dragons longs de 50m qui flotteront sur le lac du Parc Phoenix. Au final, c'est plus d'1h30 de balade onirique qui sera proposée aux Azuréens une fois la nuit tombée.

Un événement qui, s'il est plébiscité par les visiteurs durant ses 13 semaines de présence, pourrait peut-être revenir et devenir récurrent ? A voir...

Andy Calascione

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité